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INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE: 
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ALUMBRADO, OBRAS PUBLICAS, DESARROLLO 
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COMO TERCER REGIDOR PROPIETARIO Y DENTRO DE LAS COMISIONES QUE ME FUERON 
ENCOMENDADAS COMO SON: ALUMBRADO, OBRAS PÚBLICAS, DESARROLLO Y 
EQUIPAMIENTO URBANO. PARTICIPE EN LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES EN EL MES DE 
DICIEMBRE   DE 2019: 

 
 02 Diciembre de 2019.   

 
09:00 Hrs. Asistencia las oficinas de Secretaría General para conocer el calendario de 
sesiones de cabildo a celebrarse durante el mes de Diciembre 2019, así como la 
programación de reuniones para las diferentes actividades a llevar a cabo  con motivo 
de la fiestas decembrinas, siendo atendido por el Secretario del H. Ayuntamiento, Lic. 
Benito Cruz Caballero. 
 
 
 03 Diciembre de 2019.- 

 
08:30 Hrs.  hice acto de presencia en las oficinas del sistema Dif Municipal para participar 
en el Cierre de las actividades del UBRton, estando presentes la C. Lic. Elizabeth L. 
Barrenechea Martínez, Presidenta del Sistema Municipal Dif, así como la coordinadora, 
Profra. Blanca Cruz, personal de la UBR y pacientes que acuden a terapia. 
 
09:00 Hrs. Asistencia al Taller de Sexualidad impartido por el Instituto Municipal de la Mujer 
a cargo de la C. Francisca Tobías Ramírez en el salón de Presidentes del Palacio 
Municipal. 
 
10:30 Hrs. asistencia a las Oficinas del Inapam, para estar presentes en la entrega de 
Despensas que esa Subdelegación a cargo del C. José Ramón Hernández, lleva a cabo 
en el mes de Diciembre del año en curso. 
 
14:00 hrs.  Acudí a la Universidad Tangamanga para estar presente en la entrega de las 
acreditaciones de la segunda etapa  de certificación de Servidores públicos, entregando 
la documentación, el C. Lic. Luis Gerardo Aldaco Ortega coordinador de la Cefim, 
estado presentes los CC. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz, Presidente Municipal 
Constitucional, Lic. Benito Cruz Caballero, Secretario del H. Ayuntamiento. 
 
 04 Diciembre  de 2019 

 
10:00 Hrs. hice acto de presencia en las oficinas de la Coordinación de Desarrollo 
Social Municipal, con la finalidad de saber el calendario de las sesiones del Consejo 
de Desarrollo Social y programar la asistencia de un servidor siendo atendido por el 
Coordinador de Desarrollo Social C.P. Venustiano Correa Correa, manifestándome 
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que éste estaría sujeto a la programación de necesidades del área en materia de 
obras. 
 

 05 Diciembre de 2019 
 
09:00 Hrs. acudí a las Oficinas de la Dirección de Obras Públicas para entrevistarme 
con el Director de la misma, LAE. Raúl Espinosa Sastré con la finalidad de enterarme 
de las necesidades de la Dirección. 
 

 06 de Diciembre de 2019 
 

10:00Hrs. Acudí al Taller de Planeación estratégica impartido en la Universidad Autónoma 
de San Luis Potosí, Campus Huasteca en Cd. Valles, S.L.P. impartido por la Cefim y la 
secretaria de Finanzas del estado de San Luis Potosí. 

 
 09 de Diciembre  de 2019. 

 
10:00 Hrs. Asistí a la Sesión Ordinaria de Consejo de Seguridad Pública que tuvo 
verificativo en el Salón de Presidentes del Palacio Municipal, en la que participamos el 
C. Lic. Tomás Purata González supervisor de la Secretaria de Seguridad Pública del 
Estado, participando los Directores de Seguridad Publica, Protección Civil, Giros 
Mercantiles, Turismo, los Integrantes de la Policía Estatal así como el Secretario General 
del H, Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Cabalero y personal de la Sedena, tratándose 
temas relativos a la Seguridad del Municipio y la Región, en esta misma sesión de dio 
cuenta de los informes de las diferentes corporaciones policiacas Federales y Estatales 
siendo presidida por el Lic. Benito Cruz Caballero, Secretario General del H. 
Ayuntamiento. 
 
10 de Diciembre de 2019. 
 
10:00 Hrs. Asistí a la Reunión de Consejo de Protección Civil, en donde el coordinador 
de Protección Civil, José Ángeles Bruno, rindió su informes y  presentó el Programa 
operativo para los festejos navideños y el programa preventivo “Guadalupe Reyes “, 
estuvieron presentes en esta sesión, el Director de Seguridad Pública Municipal, Oscar 
Ramos Hernández,  la Directora de Turismo Municipal, Ilse Anaí Barrera Suárez, el 
director de Giros mercantiles, Anselmo Agustín Bautista, el director de Recursos  
Humanos, Librado Daniel Cruz Reyes, el Encargado de Asuntos Indígenas, Cipriano 
Manuel Gómez, así como personal de diversas instituciones Educativas. 
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15:30 Hrs. Participé  en la Sesión Ordinaria  de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos 
en la que se trataron los siguientes temas:. PRESENTACION DE LOS ESTADOS 
FINANCIEROS E INFORMACION CONTABLE, INFORMACION PRESUPUESTARIA Y DE 
ESTADOS FINANCIEROS DE LA LEY DE DISCIPLINA FINANCIERA CORRESPONDIENTES AL 
MES DE NOVIEMBRE  DE 2019, cual después de una explicación por parte de personal 
de Tesorería Municipal, Aprobamos en lo general, PRESENTACION PARA SU ANALISIS, 
DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO PARA EL PAGO DE 60 DIAS DE AGUINALDO AL 
PERSONAL DE BASE Y SINDICALIZADOS,  CANTIDAD CONSIDERADA PRESUPUESTALMENTE 
PARA EL EJERCICIO 2019.- PRESENTACION PARA SU ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION 
EN SU CASO PARA EL PAGO DE 60 DIAS DE AGUINALDO A FUNCIONARIOS, CANTIDAD 
CONSIDERADA PRESUPUESTALMENTE PARA EL EJERCICIO 2019.-PRESENTACION PARA SU 
ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO PARA EL PAGO DE PRIMA 
VACACIONAL CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO PERIODO VACACIONAL DEL EJERCICIO 

2019, AL PERSONAL DE BASE Y SINDICALIZADOS, CANTIDAD CONSIDERADA 
PRESUPUESTALMENTE PARA EL EJERCICIO 2019.- PRESENTACION PARA SU ANALISIS, 
DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO PARA EL PAGO AL HONORABLE CABILDO DE  60 
DIAS COMO DIETA ANUAL EXTRAORDINARIA NAVIDEÑA 2019, CANTIDAD CONSIDERADA 

PRESUPUESTALMENTE PARA EL EJERCICIO 2019.- PRESENTACION PARA SU ANALISIS, 
DISCUSION Y APROBACION EN SU CASO PARA EL PAGO DE UNA QUINCENA 
EXTRAORDINARIA AL PERSONAL DE APOYO, CANTIDAD CONSIDERADA 
PRESUPUESTALMENTE PARA EL EJERCICIO 2019., estas propuestas fueron votadas a favor 
por el suscrito. Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; 
Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico 
Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda 
Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, 
Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; 
Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez 
Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito 
Cruz Caballero. 

 11 de Diciembre  de 2019. 
 
10:00 Hrs. acudí a la Reunión de Comupase, convocada por el Director Municipal de 
Educación, Profr. Julio César Hernández Hernández  la cual estuvo presidida por el 
Coordinador regional de la URSE, estando presentes en esta reunión, Lic. Jovanny de 
Jesús Ramón Cruz,  Presidente Municipal Constitucional,  Lic. Benito Cruz Caballero, 
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Secretario General del H. Ayuntamiento, asi como directores de las diferentes 
Instituciones educativas y  presidentes de Asociaciones de Padres de familia . 
 

 13 de Diciembre de 2019.  
 

10:00 Hrs. Participé  en reunión convocada por la Dirección de Fomento Agropecuario,  
en donde se dieron a conocer beneficios para los diversos productores del Municipio, 

esta Reunión fue presidida por el señor Antonio Azuara Yarzabal, Director de Fomento 
Agropecuario. 
 
18:00 Hrs. Participé en el Desfile que con motivo del inicio de los festejos navideños,  

organizó el H. Ayuntamiento en coordinación con el Dif Municipal por las principales 
calles de la Cabecera Municipal, culminando en el Hemiciclo Municipal. 
 
 16  de Diciembre de 2019. 

 

09:00 Hrs. Acudí a la Reunión Regional de Seguridad, que tuvo verificativo en la Sala de 
Presidentes del Palacio Municipal, convocada por la Fiscalía Regional del Estado, en la 
que participamos el señor Presidente Municipal Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz, Lic. 
Benito Cruz Caballero, Secretario del H. Ayuntamiento, C. Oscar Ramos Hernández, 
Director de Seguridad Publica Municipal, Armando Sandate Silva, encargado de la 
Policía Ministerial del Estado, Lic. Daniel Aquino, Delegado Regional de seguridad asi 
como diversas instituciones de Seguridad de la Región  y del Municipio. 

 18 de Diciembre de 2019 
 

10:00 Hrs. Asistencia a la Sesión Ordinaria de Consejo de Desarrollo Rural, que tuvo 
verificativo en la Sala de Presidentes del Palacio Municipal, estando presentes en esta 
Sesión el C. Lic. Benito Cruz Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento,  C. 
Antonio Azuara Yarzabal,  Director de Fomento Agropecuario, Ing. Alfredo Gurrola Grave, 
Director del Instituto Regional del Café, así como los consejeros de Desarrollo Rural del 
Municipio. 

 
 20 de Diciembre de 2019. 

 
14:00 Hrs. Acudí al festejo que con motivo de las fiestas Navideñas, el H. Ayuntamiento 
realizó para esparcimiento de los Directores, personal administrativo de base, 
sindicalizados y de contrato, se llevó a cabo en el salón los jardines, acudiendo a este 
festejo el señor Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz, Presidente Municipal, Lic. Benito 
Cruz Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento, Lic. Elizabeth Barrenechea 
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Martínez, Presidenta del Sistema Dif Municipal, Profra. Blanca Aracely Cruz, 
coordinadora del Sistema Municipal Dif, directores de las diferentes áreas y personal 
administrativo del H. Ayuntamiento. 
 
 30  de Diciembre de 2019 

 
15:00 hrs.  Asistencia a la Sesión ordinaria de Cabildo en la cual se trataron los siguientes 
temas: 
PRESENTACION PARA SU ANALISIS Y APROBACION EN SU CASO DEL PRESUPUESTO DE 
EGRESOS PARA EL EJERCICIO 2020, TABULADOR DE SUELDOS Y SALARIOS, ASI COMO LOS 

PROGRAMAS PRESUPUESTARIOS Y MATRIZ DE INDICADORES PARA RESULTADOS PARA EL 
EJERCICIO 2020., presupuesto que después de ser analizado y habiendo hecho las 
correcciones pertinentes aprobamos por unanimidad de Votos; Asistimos a esta sesión los 
C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio 

Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, 
Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor 
Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda 
Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto 
Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como el 
Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito Cruz Caballero. 
 

 
 
 
 

ING. SERGIO IVÁN GALVÁN LARA 
TERCER REGIDOR PROPIETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 2018-2021 

 
 
 

 

 

             Felices Fiestas!!!! 

 


